

Móstoles refuerza los lazos con la Asociación PROTGD

Fecha de publicación: 16/03/2016 0:00

Descripción:

David Lucas ha trasladado el compromiso del Ayuntamiento por colaborar y reforzar los lazos con la Asociación PROTGD y, además, ha lamentado que no se cumplan los ratios de alumnos en las aulas especializadas para personas con trastornos del espectro autista y trastornos generales del desarrollo.



El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha mantenido una reunión con la Asociación PROTGD, cuyo objetivo es promover y proteger la calidad de vida de las personas con trastornos del espectro autista (TEA) y trastornos generales del desarrollo (TGD). En el encuentro han estado la presidenta y vicepresidenta de la asociación, Marina Prieto e Inés López, así como las concejales de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, Ana María Rodrigo; de Educación y Juventud, Aránzazu Fernández; de Medio Ambiente y Servicios Generales, Noelia Posse y la edil de Ganar Móstoles, Isabel Cruceta.

Tras el encuentro, el regidor ha recordado que los centros educativos públicos cuentan con aulas especializadas en TEA y TGD pero que en dichas clases "tendría que haber solamente cinco alumnos pero la realidad es que hay hasta siete. Esto hace que la calidad de la enseñanza que reciben se vea reducida de una forma alarmante". Por eso, ha señalado Lucas "ya le trasladé al consejero de educación de la Comunidad de Madrid que es necesario que se cumplan los ratios establecidos, que son de cinco alumnos por aula".

Por otro lado, el primer edil ha explicado que "tenemos un convenio firmado con la Asociación PROTGD y tenemos la intención de renovarlo y reforzar con medios materiales y económicos suficientes para poder realizar una labor y complementar el excelente trabajo que realiza". "Les hemos trasladado nuestro agradecimiento y predisposición a colaborar en actuaciones y actividades que desarrollen, como las previstas para el 29 de marzo, con la inauguración de una exposición en el Museo de la Ciudad, o en los actos que se van a celebrar en la ciudad con motivo del Día mundial del Autismo, que se celebra el próximo 2 de abril", ha añadido.

Además, el alcalde ha anunciado que todos los grupos políticos elevarán al pleno de marzo una declaración institucional apoyando a las personas con autismo. Dicha declaración pretende mostrar "nuestra implicación por hacer políticas positivas y activas para intentar ayudar a todas las personas, así como a sus familiares y profesionales que les atienden permanentemente", ha concluido Lucas.